

# „Der Spargel“ erhält Preis

EKG wird Zweiter bei  
Juniorenpreisepreis

**Laatzen-Mitte.** Die Schülerzeitungsredaktion des Erich-Kästner-Gymnasiums (EKG) hat erneut einen Preis erhalten: Am Sonnabend zeichnete der Verband der Niedersächsischen Jugendredakteure die EKG-Schülerzeitung „Der Spargel“ bei der Vergabe des Juniorenpreisepreis in Oldenburg aus. Bei den Gymnasien belegte „Der Spargel“ den zweiten Platz – hinter der Schülerzeitung „SchollZ“ des Geschwister-Scholl-Gymnasiums in Garbsen. Platz drei teilen sich die Magazine des Gymnasiums am Silberkamp in Peine und das Johannes-Kepler-Gymnasium in Garbsen.

Der Jugendpreisepreis unter Schirmherrschaft von Ministerpräsident Stephan Weil wurde zum 30. Mal vergeben. Bewertet hat die Jury die journalistische Qualität der 60 eingereichten Zeitungen, die Abwechslung und Vielfalt stilistischer Ausdrucksformen sowie formale Richtigkeit und Layout.

Für die Redaktion von „Der Spargel“ ist es der zweite Preis binnen weniger Wochen: Bereits im Februar hatte sich die Zeitung mit einem ersten Platz beim Schülerzeitungswettbewerb Unzensuriert durchgesetzt. *jd*